
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung am 12.12.2023 

 

Betreff: W-LAN Konzept 

 

In der Sitzung des Ausschuss DIM am 09.11.2021 wurde mein ursprünglicher Antrag „Kostenfreies W-

LAN an wichtigen Orten im Stadtgebiet“ in einen Prüfauftrag umgewandelt. Folgender Beschluss 

wurde durch den DIM-Ausschuss einstimmig getroffen: Die Verwaltung wird beauftragt, ein WLAN-

Konzept für das gesamte Stadtgebiet Herne zur kostenlosen Nutzung für die Bürgerinnen und Bürger 

unter Berücksichtigung der notwendigen Budgets zu erstellen. Zudem ist zu prüfen, inwieweit die 

Herne.Digital GmbH und weitere Kooperationspartner in die operative Umsetzung einzubeziehen 

sind. Auf dieser Basis ist der sukzessive Ausbau von WLAN im Stadtgebiet anzustreben. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Schritte hat die Verwaltung seit der Beschlussfassung unternommen? 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand bei dem Projekt? 

3. An welchen Stellen im Stadtgebiet plant die Verwaltung kostenfreies W-LAN zu schaffen? 

4. Wie sieht der weitere Plan aus, um dieses Projekt voranzubringen? 


